



Estimados Padres y Guardiánes de La Vega:

Nuestra escuela está implementando un sistema de administración de identificación biométrica en nuestra cafetería en un esfuerzo por proporcionar una identificación precisa del estudiante y mejorar la eficiencia y seguridad de nuestros estudiantes. Estamos usando este nuevo sistema de administración de ID porque somos responsables de los estudiantes y la precisión de sus registros. Esta tecnología nos ayudará a reducir los costos y el tiempo necesarios para administrar la identificación de los estudiantes a la vez que brinda una forma fácil, rápida y precisa de identificar a los estudiantes cuando sirven en la cafetería.

¿Qué es la identificación biométrica?

La identificación biométrica es un método automatizado para identificar a una persona en función de las características físicas. Nuestra escuela ha seleccionado el sistema identiMetrics porque es seguro, preciso, rentable y no intrusivo. Puede obtener más información sobre el sistema en www.identimetrics.net.

¿Cómo funciona la biometría?

Usaremos biometría de escaneo de dedo similar a su teléfono inteligente. Usando un escáner de dedos, el software escanea ciertos puntos únicos en el dedo para crear y almacenar plantillas individuales que identifican a cada alumno. Cuando el alumno regresa, el software vuelve a escanear el dedo y busca una coincidencia en la base de datos. Cuando se encuentra una coincidencia, el estudiante es identificado. Todo esto sucede en aproximadamente un segundo.

¿Qué pasa con la privacidad de nuestros estudiantes?

El software escanea el dedo para identificarlo. No almacena una copia de las huellas. En cambio, el software crea una plantilla de puntos únicos en el dedo. La plantilla se convierte en un número único y se almacena en la base de datos de la escuela con el mismo alto nivel de seguridad de todos nuestros registros. Las plantillas también están protegidas por la Ley de Privacidad y Derechos Educativos de la Familia (FERPA). FERPA es la misma ley federal que protege todos los registros estudiantiles. Cuando su hijo se gradúa o ya no está inscrito en el sistema escolar, las plantillas se eliminan. En ningún momento se almacena una imagen de huella digital.

Es importante entender que no estamos tomando las huellas dactilares de los estudiantes. Además, las huellas dactilares no se pueden recrear ni entregar a ninguna agencia, ya sea gubernamental o de otro tipo.

Es importante para nosotros que las experiencias de su hijo en la escuela sean educativas y gratificantes. Esta nueva forma de identificar a nuestros estudiantes es segura, fácil, precisa, eficiente y segura. Si tiene alguna pregunta o no desea que su hijo participe, contáctenos.

Sinceramente,

La Vega ISD
Child Nutrition Department
(254) 299-6807